
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年１１月８日（水）に「公園マネジメント会議 令和５年度第２回コ

ア会議」が地球市民交流センターにて開催されました。 

前回のふりかえり後、新たな実践活動の場、分科会制度の見直しについて

協議が行われました。 

また、会員情報「知っていましたか？○○＆分科会活性化プロジェクト」

で活動情報の共有を図りました。 

●前回、第１回コア会議（第７９号かわらばん参照）のふりかえりで、分科会のあり方や新たな実践活動の場づくり

について事務局より報告がありました。 

 

愛知県都市・交通局都市基盤部 

公園緑地課(協働グループ) 

〒460-8501 名古屋市中区三の丸三丁目 1 番 2 号 

TEL：052-954-6491 FAX：052-953-5329 

公益財団法人愛知県都市整備協会 

愛･地球博記念公園管理事務所 

〒480-1342 長久手市茨ヶ廻間乙 1533-1 

TEL：0561-64-1130 FAX：0561-61-2150 

公園マネジメント会議 HP 
https://www.pref.aichi.jp/soshiki/koen/koenmng.html 

●新たな実践活動の場（チーム制度）について、目的や活動フローなど事務局より報告がありました。 

●会員：NPO 法人スポーツサポート協会より活動紹介がありました。 

●分科会：モリコロパーク特産品開発分科会より案内がありました。 

●あいちサトラボ里山開拓団より情報提供がありました。 

 

【分科会制度について見直すポイント】 

１．分科会の目的と目標 

公園マネジメント会議の活動（分科会に限らず）は、「市民参加・市民協働」で行うことを前提としている。 

２．分科会のカテゴリー分け及び所属団体について 

分科会については①総会・コア会議提言型と②会員提案型がある。令和5年度における8つの分科会は全て

②会員提案型である。分科会の設置においては、複数団体が所属するものとなるよう会員への参加を促す。 

３．分科会活動におけるルールについて 

「施設利用及びイベントを行う場合の申請手続きについて」を公園管理事務所と更新・調整中である。 

４．分科会の承認方法の変更 

令和5年度第1回総会において挙手制で実施したことにより、詳細が分からないものについても承認されたこ

とを受け、今後は目を閉じるもしくは伏せた状態での挙手制、場合によっては投票にて会員へお諮りする。 

5．運営ルールブックの改定に向けて 
 
    分科会制度の見直しについては、次回のコア会議にて継続審議とする。 

チーム制度の手引き…本手引きは、試行運用のための暫定的なものであり、変更する場合がある。 

１．目的 

①中長期的（計画的）に行う分科会活動とは別に、短期で協働して行える活動の場（チーム制度）を設置する。 

②団体を超えて、各個人の繋がりを強化し、より気軽に園内活動ができるものとする。 

③会員以外とも協働して実践活動を行うことで、新規会員募集の役割を期待するものとする。 

２．活動フロー 

【Step１ 応募】各会員様から事務局（愛知県公園緑地課）へ申込書を作成して提出 

【Step２ 確認】事務局が公園管理事務所と開催の可否について確認後、申込者へ連絡 

【Step３ 募集】事務局にて、申し込みがあった活動に協働できるように呼びかけ 

【Step４ 実践】実践活動 ※活動後2週間以内に申込者は報告書を作成し、事務局へ提出 

※活動への応募は団体でも個人単位でも可能で手順は変わらない。 

３．試行運用期間 

令和5年11月8日(水)～令和6年1月31日(水)まで 

（本制度の利用状況によっては、試行運用期間が延長する可能性がある。） 

【NPO法人スポーツサポート協会】 

スポーツサポートといえば、冬の閑散期対策で実績を上げてきました。活動実績は、

年間300日以上。いろいろな団体や企業とコラボ（協働）しています。各種団体と地域

が元気になるサービスを展開しています。 

【モリコロパーク特産品開発分科会】 

2023年11月26日(日)10：00～16：00花の広場休憩所で『ハナモモのシロップづくり』を

開催します。『ハナモモモザイクアートを作ろう！』も同日開催されます。 

【あいちサトラボ里山開拓団】 

活動がスタートして今年で12年目です。会員数は69名。親子参加のファミリー会員も数組あるが、60歳以

上のシニア層が中心で活動しています。四季折々の花を植えて来園いただく方に楽しんでもらっています。 

 

●令和５年度の第 1回コア会議において、分科会制度の見直しについて協議した内容

を事務局から報告しました。 

●分科会制度の見直しについては今後も継続審議となりました。 

    「イベント・運営・交流分科会」の名称検討について…前回のコア会議にて「万博コレクション分科会」に名

称変更を予定していたが、判断する情報が足りないとして差し戻しとなったため、「これぱ！」の安藤様より名

称変更の経緯について説明があった。 

●時間の都合上、評価委員会についての報告は省略となりました。 

【令和５年９月２１日(木)開催の評価委員会結果報告書参照】 

＜意見交換＞ 

・目的の「短期（チーム制度）」と「中長期（分科会）」の概念がわかりづらい。定義を明記してはどうか。「チーム
利用申込書」の注意事項やお問合せ先と記入箇所をわかりやすく修正してほしい。 

・「チーム利用報告書」はもっと簡略化してもいいのではないか。自己採点、評価した理由、制度に関する意見に絞
って、A4サイズ 1 枚に収まるように。（写真は別紙） 
→事務局で修正案を作成して送信するので、ご意見があればメールでお願いする。 

 

＜意見交換＞ 

・提出している活動計画があるが、次年度の総会まで結果が見えてこない。年度中に中間報告する必要がある。 
・コロナ前まで行っていた団体の紹介や分科会活動の紹介の時間をコア会議の中に取り込むことによって、広く会員
へ活動内容を周知させていく。 

・分科会の活動状況をコア会議で共有する必要がある。活動計画がわかる情報（カレンダーやチラシ等）も共有す
る。 


